

Après un printemps et un centre de rééducation, un été en centre de ré-athlétisation et un automne en salle de muscu... La reprise sur les skis, s'est faite en Géant avec le collectif d'orsatus sur le glacier de Tignes.

Depuis le 23 novembre, je suis au Canada. La Fédération m'a autorisé à participer au circuit North- Am et la Fédération Andorrane a accepté de m'accueillir pour une prise en charge logistique.

Ma reconnaissance à elles deux est grande et j'apprécie la chance qui m'est donnée.

Les descentes sur la station olympique de Lake Louise sont passées. J'ai bien skié, mais cette neige hyper froide est compliquée, les américains ont cassé la course. Je suis déçu de ne pas avoir fait de points, j'allais de plus en plus vite et suis rentré dans les 30. Je pense que c'est ce qu'il faut retenir. Je suis à panorama depuis hier soir pour les super g et géants, ça commence le 11. Après je pense que j'avais besoin de refaire de la descente engagée pour prendre confiance après m'être cassé à SallBach-Hinterglemm. Je dois accepter ça et ne pas précipiter les choses.



Je pense aux copains du Club et d'orsatus et j'ai suivi par le web, les résultats d'Hugo et le podium de Ninon. Maintenant place au SG. Je prends ça comme du bonus j'espère que ça ira. Il est possible de suive le direct sur http://www.alpinecanadalive.org C'est un site pour voir le « Live » avec les intermédiaires et les vitesses.

J'espère la « perf » ici, dans ce pays où l'espace et vaste et où tout est plus grand et plus gros que chez nous. (Excepté mon père...)